

# Un menú por África

La asociación Harambee organiza una cena para recaudar 33.500 euros con los que levantar una escuela en Camerún.

06/02/2016

La Nueva España: Un menú por África

\*\*\*\*\*

Parte del futuro de decenas de niños cameruneses de la localidad de Yaoundé está pendiente del éxito de una cena solidaria que tendrá lugar

en Oviedo el próximo sábado 20 de febrero.

Y es que la organización humanitaria Harambee (Todos juntos) ha puesto su empeño en sacar adelante la ampliación del complejo escolar Tiama, con el que se espera dar una salida educativa a niños de entre 3 y 5 años residentes en la localidad camerunesa. "Con que a la cena asistieran 150 personas nos daríamos por satisfechos", reconocía ayer Ana Cristina de Andrés, coordinadora en Asturias de Harambee.

Fundamentalmente, la preocupación de los impulsores de esta iniciativa se centra en garantizar la educación de las más pequeñas, ya que los niveles de analfabetismo entre las niñas roza el 50 por ciento. ¿Pero por qué? El principal problema radica en que la tradición en Camerún sigue pesando. Y ésta pasa por dejar de lado la educación de las niñas primando su

preparación para afrontar las labores domésticas y el duro trabajo en el campo.

El objetivo de Harambee es obtener un total de 33.500 euros en las distintas sedes que la organización tiene repartidas por toda España, una de ellas en Asturias. "Nunca financiamos todo el proyecto ya que pensamos que es bueno que el total del coste del proyecto lo completen en los países de origen", añade De Andrés, que explica que la iniciativa tendrá un coste total de 44.844 euros.

El proyecto que quiere sacar adelante Harambee consiste en adquirir el terreno, levantar la escuela y formar a seis profesores. Éstos serán instruidos en España, con la colaboración de Fomento de Centros de Enseñanza.

El dinero también se destinará para dotar de becas de comedor y de transporte -"hay niños que viven en

aldeas muy alejadas de las escuelas", relata De Andrés- a los estudiantes. Al mismo tiempo, y de cara a la cena, Ana Cristina de Andrés y los voluntarios de la entidad humanitaria quieren contar "con un padrino o madrina famosos que atraigan gente al evento", explica la organizadora.

Aunque uno de los mayores atractivos de la cena solidaria será la presencia de la doctora Esther Tallah, responsable de la escuela y una pediatra de reconocido prestigio en Camerún.

Tallah ha sido galardonada con el Premio Harambee 2016 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana. De Andrés ya ha logrado el compromiso de Tallah para que la médica participe el lunes 22 participe en un acto escolar en los centros de los Robles y Peñamayor. Para acabar siendo adultos solidarios hay que

empezar a mentalizar a los jóvenes lo antes posible", apunta De Andrés. Además, Tallah presentará la segunda edición del concurso de relatos y dibujos para estudiantes de Primaria y Secundaria "Pensando en África".

Pablo González

La Nueva España

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/un-menu-por-africa/> (22/01/2026)